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II~··~8 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des National~ate~ 
XI~Gesetzgebungsperiode 

11.5.1966 

12/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. van Ton g e l~ und.Genossen -

an'denBundeskanzler, 

betreffend Herstellung eines Schmuckblattes mit-Sondermarke durch die 

Österreichische Staatsdruckerei. 

-8-0-0"-

Wie ausZeitungsmeldungen-hervorgeht?- hat die Österreichische·Staats~ 

druckerei ein·Schmuckblatt·mit,der im,Vorjahr-erschienenen·Sondermarke 

"50.Jahre-Österreichischer'Städtebund" hergestellt.~ welches~- dem Verneh

men nach, von derPostverwaltung-eingezogenund eingestampft wurdeo 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn Bundeskanzler 

die 

Anfrage: 

1) Ist es richtig, daß die Österreichische Staatsdruckerei den oben be~ 

zeichneten "Luxusblocktl mit Sondermarke hergestellt hat? 

2) Wenn ja: Wie hoch belaufen· sich die Kosten für.dieses·Schmuckblatt., 

welches sofort nach seiner Herstellung auf Anordnung der Postverwal

tung eingezogen und eingestampft wurde? 

3) Auf wessen Anweisung erfolgte die Herstellung des erwähnten Schmuck

blattes? 
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